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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE lA CIUDAD DE MÉXICO 

NOVENA SESiÓN DEL AÑO DOS Mil VEINTICUATRO 

QUINTA SESiÓN URGENTE 

EN lA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO lAS CATORCE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL 

DIECISEIS DE FEBRERO DE DOS Mil VEINTICUATRO, SE REUNiÓ DE MANERA VIRTUAL, 

El CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN 

ACATAMIENTO A lO DISPUESTO POR lOS ARTíCULOS 47 Y 48 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE lA CIUDAD DE MÉXICO, 

CONFORME A lA CONVOCATORIA EMITIDA POR lA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA 

AVENDAÑO DURÁN, EN EJERCICIO DE lA ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR El ARTicULO 

77, FRACCiÓN VI DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL .•.•.•••••••••••••••••••••••••••••••• -----------

A CONTINUACiÓN, SE LISTA A lAS PERSONAS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL 

QU E AS ISTI ERON A LA S ESI ÓN: ---------------------------------------------------------------------------------

C. PATRICIA AVENDAÑQ DuRAN 
CONSEJERA PRESIDENTA 

C. ERIKA ESTRADA RUIZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. SONIA PEREZ PEREZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL 

C. ARTURO EMllIANO ROSAS ORTEGA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

MOVIMIENTO CIUDADANO 

C. CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. MAURICIQ HUESCA RODRíGUEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. CESAR ERNESTO RAMOS MEGA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. BERNARDO NÚÑEZ yeDRA 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. ENRIQUE NIETO FRANZQNI 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. DAFNE ROSARIO MEDINA MARTiNEl 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO 

C. LETlCIA GISELLE SÁNCHEZ MÉNDEZ MARTINEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIOO 

MORENA 

- lA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER 

AL PASE DE LISTA A EFECTO DE VERIFICAR LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL PARA 

LA CELEBRACiÓN DE lA QUINTA SESiÓN URGENTE DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 

QUE SE DESARROLLÓ DE MANERA VIRTUAL A TRAVÉS DE LA PLATAFORMA 

TECNOlÓGICA "CISCO WEBEX", EN TÉRMINOS DE lA CONVOCATORIA RESPECTIVA Y 

CON FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 4 Y 14 PÁRRAFOS PRIMERO, SEGUNDO, 

TERCERO, CUARTO Y APARTADO C DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO 

GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. -----

• El SECRETARIO DEL CONSEJO CON FUNDAMENTO EN EL ARTiCULO 22 DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE lA CIUDAD DE MÉXICO, PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE SISTENCIA A 



<\5 ¡ 'NSTlTUTO ELECTORAL 
~ CIUDAD DE MEXICO 

" Ai>:OS 

2 

H I I\TA L.EClf.NnU L. " 1l1!.\ IO t.; II .\ <': I ,\ 

EFECTO DE VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL DE QUIENES INTEGRAN EL CONSEJO 

GENERAL, INFORMANDO QUE SE ENCONTRABAN PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, 

LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES: CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, 

ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, SONIA PEREZ PEREZ, CESAR 

ERNESTO RAMOS MEGA Y BERNARDO VALLE MONROY, Asi COMO LAS 

REPRESENTACIONES DE LOS PARTIDOS POLlTICOS: ACCiÓN NACIONAL (C. ANDRES 

SÁNCHEZ MIRANDA, PROPIETARIO); REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL (C. ENRIQUE 

NIETO FRANZONI , PROPIETARIO); DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA (C. ARTURO 

EMILlANO ROSAS ORTEGA, PROPIETARIO); VERDE ECOLOGiSTA DE MEXICO (C.DAFNE 

ROSARIO MEDINA MARTiNEZ, SUPLENTE) MOVIMIENTO CIUDADANO (C. ARMANDO DE 

JESÚS LEVY AGUIRRE, PROPIETARIO); MORENA (C. LETICIA GISSELLE SÁNCHEZ 

MENDEZ MARTiNEZ, SUPLENTE); LA CONSEJERA PRESIDENTA (C. PATRICIA AVENDAÑO 

DURAN) y EL SECRETARIO DEL CONSEJO (C. BERNARDO NÚÑEZ YEDRA), POR LO QUE, 

CON UNA ASISTENCIA DE CATORCE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE EXISTiA QUÓRUM 

LE GAL PARA SES I ONAR V ÁL I DAMENTE. --------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA DECLARÓ EL INICIO DE LA QUINTA SESiÓN URGENTE, 

CON FUNDAMENTO EN LOS ARTicULOS 50 , NUMERAL 2 DE LA CONSTITUCiÓN POlÍTICA 

DE LA CIUDAD DE MEXICO, 47, DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MEXICO, 16, FRACCiÓN 111 Y 21 DEL REGLAMENTO DE 

SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

C I U DAD D E M EX I C O . -------------------------------------------------------------------------------------------------

A CONTINUACiÓN, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR LECTURA AL 

PROYECTO DE ORDEN DEL DiA CON EL CUAL SE CONVOCÓ.--------------------------------------

-EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE EL PROYECTO DE ORDEN DEL DiA FUE 

OPORTUNAMENTE HECHO DEL CONOCIMIENTO DE LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL 

CONSEJO GENERAL, EN TERMINOS DE LO DISPUESTO EN EL ARTicULO 15, PRIMER 

PÁRRAFO DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO, EL CUAL SE INTEGRÓ POR: ----

1, PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MEXICO POR EL QUE SE EMITE RESPUESTA A LAS CONSULTAS 

FORMULADAS POR MARI EL BETHSABE LÓPEZ JIMENEZ, CONCEJERA POlÍTICA 

NACIONAL DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; lÍA LIMÓN GARCiA, 

ALCALDESA DE ÁLVARO OBREGÓN; JOSE GIOVANNI GUTIERREZ AGUILAR, ALCALDE 

DE COYOACÁN; Y MARCELlNO CASTAÑEDA NAVARRETE, DIPUTADO DEL CONGRESO 

DE LA UNiÓN DE LA LXV LEG ISLATURA ---------------------------------------------------------------------

2, PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MEXICO, SOBRE LA PROCEDENCIA DEL REGISTRO DE MODIFICACiÓN AL 

CONVENIO DE LA CANDIDATURA COMÚN "SEGUIMOS HACIENDO ISTORIA EN LA 
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CIUDAD DE MÉXICO", PARA LA ELECCiÓN DE DIPUTACIONES AL CONGRESO DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO POR EL PRINCIPIO DE MAYORíA RELATIVA EN 3 DISTRITOS 

ELECTORALES UNINOMINALES, SUSCRITO POR LOS PARTIDOS MORENA Y DEL 

TRABAJO, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-2024. ------------------

3. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO. POR EL QUE SE DA RESPUESTA AL ESCRITO PRESENTADO POR 

EL C. JUAN VILLEGAS MEJíA, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE NACIONAL INDíGENA 

DEL SUPREMO CONSEJO Y GOBIERNO INDíGENA DE LOS PUEBLOS, COMUNIDADES, 

BARRIOS, RANCHERíAS, MUNICIPIOS, ALCALDíAS, CIUDADES EQUIPARABLES Y 

SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA Y DE LOS PAíSES QUE SE SUMAN, ADHIEREN 

Y UNIf'ICAN. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

4. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE DETERMINA LA TRAMITACiÓN DEL ESCRITO 

PRESENTADO POR EL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA RELATIVO AL 

REGISTRO DE CANDIDATURAS EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023-

202<11. --------------.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ORDEN DEL DíA Y 

PREGUNTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA, AL NO HABER 

INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN 

CO RRE S PO N DIE NT E . ----------------------------------------------------------------------------------------------

• EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, CAROLINA DEL 

ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, SONIA PÉREZ 

PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y LA CONSEJERA 

PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DEL ORDEN DEL DíA, SIENDO 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. ---------------------------------------------------............ . 

• LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO CONSULTAR 

LA APROBACiÓN DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN, EN VIRTUD 

DE HABER SIDO PREVIAMENTE CIRCULADA. .---.--------------------------------------------------------

• EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, CAROLINA DEL 

ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, SONIA PÉREZ 

PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y LA CONSEJERA 

PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DE LA DISPENSA DE LA 

LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS. 

• LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL PRIMER PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA ... ------------------ .......... -.---------
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MEXICO, POR EL QUE SE EMITE RESPUESTA A LAS CONSULTAS FORMULADAS POR 

MARI EL BETHSABE LÓPEZ JIMENEZ, CONCEJERA POlÍTICA NACIONAL DEL PARTIDO 

REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; LíA LIMÓN GARCIA, ALCALDESA DE ÁLVARO 

OBREGÓN; JOSE GIOVANNI GUTIERREZ AGUILAR, ALCALDE DE COYOACÁN Y 

MARCELlNO CASTAÑEDA NAVARRETE, DIPUTADO DEL CONGRESO DE LA UNiÓN DE LA 

LXV LE GIS LA TU RA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA. ---------------------------------

-EN USO DE LA PALABRA, EL SECRETARIO DEL CONSEJO BERNARDO NÚÑEZ YEDRA 

INFORMÓ QUE SE RECIBIERON OBSERVACIONES DE FONDO POR PARTE DE LA 

OFICINA DEL CONSEJERO ELECTORAL CESAR ERNESTO RAMOS MEGA, 

CONSISTENTES EN ELIMINAR ALGUNOS APARTADOS RESPECTO AL CRITERIO 

ESTABLECIDO POR PARTE DE LA SALA SUPERIOR DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL 

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACiÓN; Así COMO TAMBIEN INCLUIR DE MANERA 

TEXTUAL EL ARTICULADO QUE SE DETALLA EN EL DOCUMENTO QUE SE CIRCULÓ 

PREVIO A LA SESiÓN, CORRESPONDIENTE CON LOS LINEAMIENTOS DE 

IMPARCIALIDAD Y ESPECIFICAR LA NO EXIGIBILlDAD DE LA SEPARACiÓN DEL CARGO, 

TAMBIEN INCLUIR EL ARTícULO 49 DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA POSTULACiÓN DE 

CANDIDATURAS A JEFATURA DE GOBIERNO, DIPUTACIONES, ALCALDíAS Y 

CONCEJALíAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 

ORDINARIO 2023-2024, RELATIVO AL ESCRITO QUE SE DEBE PRESENTAR AL MOMENTO 

DE REGISTRAR LA CANDIDATURA, Y ELIMINAR ALGUNOS CRITERIOS DE LA SUPREMA 

CORTE DE JUSTICIA DE LA NACiÓN QUE SE INCLUYERON EN LA CONSULTA QUE 

ESTABA A CONSIDERACiÓN, MISMAS QUE FUERON CIRCULADAS DE MANERA PREVIA 

AL INICIO DE ESA SESiÓN A LAS PERSONAS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL. -

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y, AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN CORRESPONDIENTE. ----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, CAROLINA DEL 

ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, SONIA PEREZ 

PEREZ, CESAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y LA CONSEJERA 

PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DuRAN, RESPECTO DEL PROYECTO DE ACUERDO 

MENCIONADO, INCLUYENDO LAS OBSERVACIONES A QUE HIZO REFERENCIA, SIENDO 

APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. -------------------------------------------- --------------------
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• LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL SEGUNDO PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. •••••••••••••••....•..................•• 

• EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, SOBRE LA PROCEDENCIA DEL REGISTRO DE MODIFICACiÓN AL CONVENIO DE 

LA CANDIDATURA COMUN "SEGUIMOS HACIENDO HISTORIA EN LA CIUDAD DE MÉXICO", 

PARA LA ELECCiÓN DE DIPUTACIONES AL CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO POR 

EL PRINCIPIO DE MAYORíA RELATIVA EN 3 DISTRITOS ELECTORALES UNINOMINALES, 

SUSCRITO POR LOS PARTIDOS MORENA Y DEL TRABAJO, PARA EL PROCESO 

ELE CTORAL LOCAL ORDI NARI O 2023-2024. --------------------------------------••• -•• -•••• -------------

• LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA Y, AL NO HABER 

INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN 

CO R R E S P O N DIE NTE. ----------------.----.--------.----.--------•• ---.---.--.--•• --.----------.---------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, CAROLINA DEL 

ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, SONIA PÉREZ 

PEREZ, CESAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y LA CONSEJERA 

PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DEL PROYECTO DE ACUERDO 

MENCIONADO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS .• -----.-----------.-----------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL TERCER PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. -------------------------------------.----

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA AL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MEXICO, POR EL QUE SE DA RESPUESTA AL ESCRITO PRESENTADO POR EL 

CIUDADANO JUAN VILLEGAS MEJíA, EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE NACIONAL 

INDíGENA DEL SUPREMO CONSEJO Y GOBIERNO INDíGENA DE LOS PUEBLOS, 

COMUNIDADES, BARRIOS, RANCHERíAS, MUNICIPIOS, ALCALDíAS , CIUDADES, 

EQUIPARABLES Y SIMILARES DE LA REPUBLlCA MEXICANA Y DE LOS PAíSES QUE SE 

S U MAN, ADH I E REN Y U N I F I CAN. ----------------------------------------------------------.----------.----------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA Y, AL NO HABER 

INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN 

CO RR E S P O N DIE NT E. --------------------------------------.----.--------------------------------------•• -----------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DE MANERA VIRTUA CAROLINA EL 
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ÁNG EL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, SONIA PEREZ 

PEREZ, CESAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY y LA CONSEJERA 

PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DEL PROYECTO DE ACUERDO 

MENCIONADO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. -----------------------------

• LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL CUARTO PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. ---- ------------------.--------.---------

• EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE CORRESPONDíA A EL PROYECTO DE 

ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, POR EL QUE SE DETERMINA LA TRAMITACiÓN DEL ESCRITO PRESENTADO 

POR EL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA RELATIVO AL REGISTRO DE 

CANDIDATURAS EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL ORDINARIO 2023·2024. ------------.

• LA CONSEJERA PRESIDENTA SOMETiÓ A CONSIDERACiÓN DE LAS PERSONAS 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO MENCIONADO Y 

CONSULTÓ SI ALGUIEN DESEABA HACER USO DE LA PALABRA .•• -•••••••••••••••••••••••••••••• -

• EN USO DE LA PALABRA, LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PEREZ DIO 

LECTURA A LO SIGUIENTE: "QUISIERA INTERVENIR, EN PRINCIPIO, PARA AGRADECER 

A TODAS LAS FUERZAS POLíTICAS POR SU COLABORACIÓN Y UTILIZACIÓN DEL 

SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDA TURAS DURANTE EL PERIODO QUE CONCLUYÓ EL 

DíA DE A YER. -----------------------------------------------------.------------------------------------------------------

DESDE EL PASADO OCHO DE FEBRERO HASTA EL DíA DE AYER ESTUVO DISPONIBLE 

EL SIREC PARA QUE SE REALIZARA EL REGISTRO DE CANDIDA TURAS Y, SIN DUDA, SU 

IMPLEMENTACIÓN HA SIDO TODO UN ÉXITO, YA QUE HA FACILITADO Y OPTIMIZADO 

ESTE PROCESO QUE EN sí MISMO ES COMPLEJO. -----------------------------------------------------

ES LA PRIMERA OCASIÓN QUE ESTE INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

REALIZA EL REGISTRO DE CANDIDATURAS TOTALMENTE EN LíNEA, PERO CON LA 

DISPOSICIÓN DE TODOS LOS PARTIDOS poLfTlcOS Y LAS PERSONAS ASPIRANTES A 

UNA CANDIDATURA SIN PARTIDO SE HA IMPLEMENTADO DE MANERA ADECUADA, LO 

CUAL SE REFLEJA EN UN CUMPLIMIENTO TOTAL DE LOS REGISTROS RESPECTIVOS, 

QUISIERA TAMBIÉN SEÑALAR QUE FUERON MUY IMPORTANTES LAS CAPACITACIONES 

QUE IMPARTIÓ EL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES 

POLíTICAS Y FISCALIZACIÓN, CON LA FINALIDAD DE QUE LOS USUARIOS SE 

FAMILIARIZARAN CON EL PROCESO DE REGISTRO DE LAS CANDIDA TURAS MEDIANTE 

ESTE SISTEMA, TAMBIÉN QUISIERA DESTACAR QUE EL SIREC (SISTEMA DE REGISTRO 

DE CANDIDATURAS) ESTUVO CONECTADO CON EL SNR (SISTEMA NACIONAL DE 

REGISTRO DE PRECANDIDATOS y CANDIDATOS) DEL INSTITUTO NACIONAL 

ELECTORAL, LO QUE PERMITIÓ QUE LA CAPTURA EN EL SISTEMA FUERA MÁS ÁGIL, 

DERIVADO DE LOS DA TOS QUE SE PODíAN RECOPILAR DEL SISTEMA Y DE LOS DA TOS 

QUE RESGUARDA LA AUTORIDAD NACIONAL. ----------------------------------- ------------------------
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AHORA BIEN, EN EL CASO QUE ESTAMOS ANALIZANDO, SE PROPONE QUE EN EL PLAZO 

MAxlMO DE CUATRO HORAS EL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRATlCA 

INCORPORE AL SIREC LOS REGISTROS QUE, DEBIDO A UNA CONTINGENCIA, 

ENTREGARON A TRAVÉS DEL ESCRITO QUE SE PRECISA EN EL ACUERDO, QUE CABE 

MENCIONAR QUE FUERON MíNIMOS. -------------------------------------------------------------------------

CABE SEÑALAR QUE DURANTE TODO EL PERIODO DE REGISTRO NO SE REPORTARON 

PROBLEMAS O INTERMITENCIAS QUE IMPIDIERAN EL ADECUADO FUNCIONAMIENTO 

DEL SIREC.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

AHORA BIEN, EN LOS SIGUIENTES DíAS EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, SE ABOCARA A LA REVISiÓN DE LAS SOLICITUDES PRESENTADAS, CON LA 

FINALIDAD DE VERIFICAR SI LAS MISMAS CUMPLEN CON LOS REQUISITOS EXIGIDOS 

POR LA NORMA TlVIDAD, A EFECTO DE QUE ESTE CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ESTÉ EN CONDICIONES DE EMITIR, EN SU 

MOMENTO, EL ACUERDO SOBRE LA PROCEDENCIA O IMPROCEDENCIA DE LOS 

REGISTROS DE LAS CANDIDA TURAS CORRESPONDIENTES y FINALMENTE, NO QUIERO 

CONCLUIR SIN ANTES AGRADECER A MIS COLEGAS Y A LAS PERSONAS QUE INTEGRAN 

SUS OFICINAS, EL ACOMPAÑAMIENTO EN LA IMPLEMENTACiÓN DEL SIREC DESDE SU 

DISEÑO Y AHORA EN SU APLICACiÓN, ESPECIALMENTE A MIS COLEGAS INTEGRANTES 

DE LA COMISiÓN Y TAMBIÉN, POR SUPUESTO, A MI EQUIPO DE TRABAJO, ASIMISMO, 

DE MANERA DESTACADA, AGRADEZCO AL PERSONAL DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE 

ASOCIACIONES POLfTICAS y FISCALIZA CiÓN, CUYO DIRECTOR, JESÚS RENÉ 

QUIÑONES CEBALLOS, ESTUVO SIEMPRE AL PENDIENTE Y AL TANTO DE ESTE 

PROYECTO, TAMBIÉN AL PERSONAL DE LA UNIDAD DE SERVICIOS INFORMA TlCOS QUE 

ESTAN LlDEREADOS POR LA MAESTRA ESTEFANlA MENA IBARRA, ESPECIALMENTE A 

QUIENES HICIERON POSIBLE ESTE SISTEMA, ALFREDO SAMANO Y LEONARDO REA, 

POR TODO EL ESFUERZO QUE HAN PUESTO PARA IMPLEMENTAR EL SISTEMA, Y 

TAMBIÉN POR EL ACOMPAÑAMIENTO PERMANENTE DE TODAS LAS AREAS 

INVOLUCRADAS". ----------------------------------------------------------------------------------------------------

-EN USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA, C. ARTURO EMllIANO ROSAS ORTEGA RECONOCiÓ EL TRABAJO DE 

LA COMISiÓN PERMANENTE DE ASOCIACIONES POlÍTICAS Y FISCALIZACiÓN Y, SOBRE 

TODO, AGRADECiÓ EL SEGUIMIENTO TAN PUNTUAL QUE TUVIERON CON SU 

REPRESENTACiÓN, SIEMPRE ATENTOS Y PRESIONANDO JUSTAMENTE CON LOS 

TIEMPOS PARA PODER ALCANZAR A CUBRIR DE MANERA EFICIENTE LOS REQUISITOS 

DEL SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDATURAS. --------------------------------------------------

RECONOCiÓ EL PROFESIONALISMO DE LOS COMPAÑ EROS INTEGRANTES DE LA 

DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES POLlTICAS Y FISCALIZACiÓN, Así COMO A 

SU DIRECTOR EJECUTIVO EL MAESTRO JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBA LOS, PORQUE 
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ADMITiÓ QUE GRACIAS AL PERSONAL DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA ANTES 

MENCIONADA, QUE BRINDÓ SU ACOMPAÑAMIENTO DIRIGIENDOLOS, 

ORIENTÁNDOLOS, SIEMPRE CON LA PACIENCIA DE ESTAR AL LADO DE ELLOS, 

SABIENDO QUE SON MOMENTOS CRíTICOS Y DE MUCHA TENSiÓN POR EL TRABAJO 

QUE SE ESTÁ REALIZANDO EN ESOS MOMENTOS; PERO NO PODíA DEJARLO PASAR.

CONFIRMÓ QUE EN CUANTO AL PLAZO QUE LES ABRIERON PARA PODER 

CUMPLIMENTAR EL REQUERIMIENTO QUE SE HIZO, LO REALIZARíAN EN LOS TERMINOS 

DEL PRO P lOA C U E RDO . -----------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA LA CONSEJERA ELECTORAL ERIKA ESTRADA RUIZ SEÑALÓ 

QUE, ACOMPAÑARíA EL PROYECTO DE ACUERDO QUE ESTABA A CONSIDERACiÓN DEL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO, COINCIDiÓ 

COMPLETAMENTE CON LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PEREZ PEREZ, EN QUE HA 

SIDO UN ÁREA DE OPORTUNIDAD MUY VALIOSA PARA EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MEXICO, EL IMPLEMENTAR EL SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDATURAS 

EN LíNEA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DIO LECTURA A LO SIGUIENTE: "YA HABíAMOS TENIDO ALGÚN EJERCICIO EN DOS MIL 

VEINTIUNO, EN DONDE TAMBIEN SE IMPLEMENTÓ UNA HERRAMIENTA, Y COMO TODO 

APRENDIZAJE NOS PERMITIÓ QUE, A TRES AÑOS DE HABER REALIZADO ESE 

EJERCICIO, PUDIERAMOS AHORA LLEVARLO A MEJOR PUERTO, SIEMPRE CON EL 

ACOMPAÑAMIENTO DE LAS FUERZAS POLíTICAS Y TAMBIEN CON LA CAPACIDAD DE 

RESILlENCIA DE TODO EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO, PARA 

LOGRAR QUE, LA HERRAMIENTA SE PUSIERA AL SERVICIO DE LOS PARTIDOS 

poLíTICOS Y EVENTUALMENTE, TAMBIEN DE LA CIUDADANíA, EN LA MEDIDA EN QUE 

PODAMOS INCORPORAR MÁS FUNCIONALIDADES. --------------------------------------------------

COMO TODA HERRAMIENTA, SERÁ MATERIA DE CONVERSACiÓN PARA QUE 

NOSOTROS PODAMOS ADVERTIR QUE AJUSTES SON CONVENIENTES Y SEGUIR 

FACILITANDO EL REGISTRO DE LAS CANDIDA TURAS. -----------------------------------------------

ME GUSTARíA AGRADECER A LAS ÁREAS INVOLUCRADAS, A LA UNIDAD TECNICA DE 

SERVICIOS INFORMÁ TICOS, A SU TITULAR ESTEFANíA MENA IBARRA, Y 

PARTICULARMENTE A ALFREDO SÁMANO Y A LEONARDO DANIEL REA MARTINEZ, QUE 

LLEVARON LA PARTE TECNOLÓGICA EN HOMBROS, ESA PARTE DE INNOVACiÓN. -----

POR LO QUE HACE A LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES POLíTICAS Y 

FISCALIZACiÓN, AGRADECER A SU TITULAR, JESÚS RENE QUIÑONES CEBALLOS, Así 

COMO A AMAIRANI SALAZAR HERNÁNDEZ; IVÁN ALFONSO MARTíNEZ ALMANZA, JAVIER 

ALEJANDRO OLVERA TOXQUI; CLAUDIA GRACIELA YLLANES ROBLES, JUAN CARLOS 

DíAZ DíAZ Y ANA LlZETTE SAN JUAN ENCISO, POR TODO EL ESFUERZO Y LAS HORAS 

DE TRABAJO QUE HAN PUESTO PARA PODER REALIZAR ESTE EJERCICIO, QUE ES 

COMPLETAMENTE DEMOCRÁTICO. AYUDA LA HERRAMIENTA, P A NOSOTROS 
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SEGUIR LAS SIGUIENTES FASES, QUE VAN A TENER EN LA REVISiÓN DE LA 

DOCUMENTACiÓN LOS REGISTROS Y LOS REQUERIMIENTOS QUE SE TENGAN QUE 

HACER A LOS PARTIDOS pOLíTICOS Y A LAS CANDIDA TURAS, POR SI EXISTIERA ALGÚN 

REQUISITO QUE NO SE HAYA SATISFECHO, A CABALlDAD. ---------------------------------------

AGRADECER TAMBIÉN A TODO EL COLEGIADO, A LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA 

PÉREZ PÉREZ, AL CONSEJERO ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY Y AL 

CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO HUESCA RODRíGUEZ, INTEGRANTES DE LA 

COMISiÓN PERMANENTE DE ASOCIACIONES POLíTICAS Y FISCALIZACiÓN, QUE 

SIEMPRE ESTUVIERON AL PENDIENTE TAMBIÉN DE LOS TRABAJOS DE INNOVACiÓN. -

AL CONSEJERO ELECTORAL CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, QUE ES NUESTRO 

PERFIL TECNOLÓGICO COMPLETAMENTE EN EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO, Y QUE NOS PERMITE PRECISAMENTE, EL ACOMPAÑAMIENTO A TRAVÉS 

DEL ÁREA DE SISTEMAS PARA PODER LLEVAR A CABO ESTE GRAN TRABAJO, QUE 

SIGNIFICA INNOVACiÓN Y UN SEGUIMIENTO PUNTUAL. ----------------------------------,---------

A LA CONSEJERA ELECTORAL CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ Y A Mí MISMA, POR TENER 

LA RESILlENCIA, LA PACIENCIA DE PODER ESCUCHAR A VECES COSAS QUE NO 

COMPRENDEMOS EN TOTALIDAD, PERO QUE ESTAMOS DISPUESTOS A HACERLO. ----

A NUESTRA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, TAMBIÉN, POR 

E S E A COM P A Ñ A MI EN TO. -----------------------------------------------------------------------------------------

ESTE TIPO DE PROYECTOS, COMO SABEN USTEDES, SALEN, PORQUE ESTAMOS LAS 

SIETE CONSEJERíAS ELECTORALES ALINEADAS A BRINDAR HERRAMIENTAS Y A 

GENERAR SIEMPRE LOS INSUMOS DE INNOVACiÓN QUE SEAN NECESARIOS PARA 

HACER UN INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, A LA VANGUARDIA, CON 

UNA INVERSiÓN DE RECURSOS PÚBLICOS QUE SEA REDITUABLE PARA TODAS Y 

TODOS NOSOTROS COMO SOCIEDAD". ---------------------------------------------------------------------

• EN USO DE LA PALABRA, LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, C. LETICIA 

GISSELLE SÁNCHEZ MÉNDEZ MARTíNEZ MANIFESTÓ QUE EN EL MISMO SENTIDO DEL 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, ARTURO 

EMILIANO ROSAS ORTEGA, DIO LAS GRACIAS, A LAS CONSEJERAS ELECTORALES 

SONIA PÉREZ PÉREZ y ERIKA ESTRADA RUIZ, Así COMO A TODOS LOS INVOLUCRADOS, 

DE PARTE DEL PRESIDENTE SEBASTIÁN RAMíREZ MENDOZA DEL COMITÉ DIRECTIVO 

ESTATAL DEL PARTIDO MORENA, A LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO 

DURÁN, LE DIO LAS GRACIAS POR SU APOYO .••••• -••••• ---------------------------------••••••••••• -.

SEÑALÓ QUE HABíA SIDO UNA TAREA BASTANTE COMPLEJA, DE PARTE DE EDUARDO 

SANTILLÁN PÉREZ. REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MORENA, 

ESTUVIERON HASTA ALTAS HORAS DE LA NOCHE, PERO SIEMPRE CON EL APOYO DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CON EL APOYO DE JESÚS RENÉ 

QUIÑONES CEBALLOS, CON EL APOYO DE IVÁN ALFONSO MARTíNEZ LMANZA Y DE 
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AMAIRANI SALAZAR HERNÁNDEZ, HAN SIDO PERSONAS PROFESIONALES, BASTANTE 

METIDAS EN SU TRABAJO, EN EL PROFESIONALISMO QUE LES CARACTERIZA, DANDO 

LAS INSTRUCCIONES BASTANTE CLARAS PARA QUE ESTUVIERAN EN EL MISMO 

SENTIDO, TRABAJANDO POR MEJORAR LAS CUESTIONES DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MEXICO, PARA QUE TODO EL SISTEMA SALIERA A FLOTE, Y PORQUE 

TODOS ESTUVIERAN CAPTURANDO, A SUS CANDIDATOS DE LA MEJOR MANERA 

POSIBLE, Y QUE QUEDARAN EN TIEMPO Y FORMA. ----------------------------------------------------

INDICÓ QUE, MÁS ADELANTE CONOCERíAN LOS REQUISITOS QUE LES HAYAN 

FALTADO, QUE ESTARÁN DE IGUAL FORMA DANDO RESPUESTA, AHORA CON MAYOR 

EXPERIENCIA EN EL SIREC (SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDATURAS), QUE TAMBIEN 

ENTRE MÁS USO SE TENGA, SERÁ MAYOR LA EXPERIENCIA QUE VAN TOMANDO TODOS 

LOS INVOLUCRADOS Y AGRADECiÓ A TODO EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD 

DE MEXICO. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

CIUDADANO, C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE MANIFESTÓ QUE SE UNíA A LA 

CELEBRACiÓN DE TODOS LOS QUE LE ANTECEDIERON EN EL USO DE LA VOZ, PORQUE 

REALMENTE HA SIDO UN VERDADERO EXITO EL PROGRAMA DE SIREC (SISTEMA DE 

REGISTRO DE CANDIDATURAS).-------------------------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE, PRÁCTICAMENTE REPITIENDO LAS PALABRAS DE LA CONSEJERA 

ELECTORAL ERlKA ESTRADA Ruíz, PORQUE ELLA TUVO TODA LA INFORMACiÓN DE 

TODOS LOS NOMBRES Y LAS PERSONAS QUE HAN PARTICIPADO, PORQUE LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS CONOCEN LO QUE SE ATIENDE DE 

MANERA PERSONAL, PERO TODO LO QUE ESTÁ, COMO SE DICE "DETRÁS DE 

CÁMARAS", NO ES DEL CONOCIMIENTO PÚBLICO, Y DURANTE LA SESiÓN ESCUCHÓ LA 

INFORMACiÓN DE QUIENES FUERON LOS QUE HICIERON TODO EL SOPORTE TECNICO 

Y TODAS LAS PERSONAS QUE ESTUVIERON AFINANDO EL PROCESO DEL SISTEMA DE 

REGISTRO DE CANDIDATURAS. ----------------------------------------------------------------------------------

FELICITÓ TAMBIEN, EN LO PERSONAL, AL TITULAR DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE 

ASOCIACIONES POlÍTICAS Y FISCALIZACiÓN, JESÚS RENE QUIÑONES CEBALLOS, QUE 

SIEMPRE ESTUVO ATENTO A TODAS LAS NECESIDADES DE LOS USUARIOS E 

INCLUSIVE, LOS BUSCABA MUCHAS VECES SIN HABERLE REQUERIDO 

ABSOLUTAMENTE NADA Y LES HACíA VER QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MEXICO, PODíA MANDARLES PERSONAL PARA QUE LOS ENTRENEN, PARA 

QUE HICIERAN PRÁCTICAS, QUE LES DIJERAN EN DÓNDE, CÓMO, CON QUIEN, CON QUE 

EQUIPOS Y DEMÁS. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

EXPRESÓ QUE, EVIDENTEMENTE ESO ESTÁ PONIENDO EN VANGUARDIA AL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO ANTE TODOS LOS INSTITUTOS ELECTORALES 

DEL PAls Y QUE A SU PARECER, EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUD 
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ES PIONERO EN LA IMPLEMENTACiÓN DE ESE TIPO DE SISTEMAS PARA LOS 

REGISTROS, PORQUE DESDE HACE MUCHO TIEMPO LOS PARTIDOS POlÍTICOS 

ESTUVIERON MANEJANDO EL SISTEMA DE LA NUEVA TECNOLOGíA, DE LOS SISTEMAS 

ELECTRÓNICOS, DE INTERNET Y QUE INCLUSO LE PARECíA QUE FÁCILMENTE VA A 

LLEGAR EL MOMENTO EN QUE LAS MISMAS VOTACIONES SE HAGAN INCLUSIVE HASTA 

PO R VIA I NT E RN E T. --------------------------------------------------------------------------------------------------

POR ESOS MOTIVOS, FELICITÓ A LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ, A 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES BERNARDO VALLE MONROY y MAURICIO HUESCA 

RODRIGUEZ, A JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS y A LA CONSEJERA PRESIDENTA 

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, POR SER LA CAPITANA DEL BUQUE, Y SIN LA 

PRESIDENCIA AL MANDO, SE PODRíAN HUNDIR TODOS, POR ESO TAMBIÉN LA FELICITÓ 

EN LO PERSONAL, PORQUE TAMBIÉN HA PARTICIPADO EN TODA ESA ORGANIZACiÓN, 

HA ESTADO PENDIENTE, HA DADO LAS FACILIDADES PARA QUE LAS COSAS SALGAN 

ADELANTE, Así COMO TODO EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

C I U DAD D E M ÉX I C O. --------------------------------------------------------------------------------------------------

FELICITÓ A TODO EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, A TODO EL 

PERSONAL, INCLUYENDO TAMBIÉN A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS, PORQUE TODOS HAN CONTRIBUIDO, TODOS HAN HECHO APORTACIONES, 

ANÁLISIS , CUESTIONAMIENTOS, QUE LOS HAN ENRIQUECIDO Y COMO LO DIJO LA 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, DAFNE ROSARIO 

MEDINA MARTINEZ, DESEÓ QUE ESO LES SIRVA PARA AFINAR MÁS LAS COSAS, 

ASEGURÓ QUE EN EL SIGUIENTE PROCESO ELECTORAL O EN LAS SIGUIENTES 

ELECCIONES, INCLUSIVE HASTA EN LAS ELECCIONES DE COPACOS (COMISIONES DE 

PARTICIPACiÓN COMUNITARIA), TODO ESO VA A SERVIR MUCHíSIMO Y SE VA A 

AHORRAR MUCHO DINERO, MUCHO PAPEL, SE VAN A SALVAR MUCHOS ÁRBOLES, 

PORQUE NO LOS VAN A CORTAR PARA HACER TODA LA DOCUMENTACiÓN QUE ANTES 

SE TENIA QUE HACER PARA PRESENTARLA.--------------------------------------------------------------

RECORDÓ QUE LAS PERSONAS QUE DESEABAN REGISTRARSE PARA LOS DIFERENTES 

CARGOS DE ELECCiÓN POPULAR TENíAN QUE LLEGAR CON MUCHOS FOLDERS, 

PAPELES Y MUCHA GENTE SE PRESENTABA, REVISANDO EXPEDIENTE POR 

EXPEDIENTE. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

RECALCÓ QUE, LA IMPLEMENTACiÓN DEL SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDATURAS 

HA SIDO EN BENEFICIO TAMBIÉN DEL MEDIO AMBIENTE, Y ESO ERA MOTIVO DE 

ORGULLO, PORQUE SIGNIFICA QUE EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, EN LA MEDIDA DE SUS POSIBILIDADES Y EN LA MEDIDA DE LAS SITUACIONES, 

PUEDEN DEFENDER TAMBIÉN EL MEDIO AMBIENTE. --------------------------------------------------

FINALIZÓ FELICITANDO AL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

CIUDAD DE MÉXICO. ------------------------------------------------------------------------ -----------------------
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- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, C. ENRIQUE NIETO FRANZONI AGRADECiÓ A TODO EL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, PORQUE DEFINITIVAMENTE SE HA AVANZADO 

MUCHO EN CADA PROCESO ELECTORAL, COMPARADO ÉSTE CON EL PASADO, HA SIDO 

M U C H O MÁS E F I C I E NT E. ----------------------------------------------------------------------------------------

FELICITÓ A LA CONSEJERA ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ, y EXPRESÓ QUE EL 

SISTEMA PARA EL REGISTRO DE CANDIDATURAS EN EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 

ORDINARIO 2023-2024, FUE MUY AMIGABLE, LO CUAL FACILITÓ LAS COSAS AYUDANDO 

MUCHO PARA QUE PUDIERAN COMPLETAR LOS REGISTROS. -----------------------------------

AGRADECiÓ EL APOYO DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES, Así 

COMO. DEL ÁREA DE JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS DIRECTOR EJECUTIVO DE 

ASOCIACIONES POlÍTICAS Y FISCALIZACiÓN, TAMBIÉN A IVÁN ALFONSO MARTíNEZ 

ALMANZA. JEFE DE UNIDAD DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POlÍTICOS; QUE 

SIEMPRE BRINDÓ SU APOYO EN TODO. -----------------------------------------------------------------

AGRADECiÓ TODO EL APOYO QUE TUVIERON CON EL SISTEMA, Y CÓMO TRABAJÓ EL 

SISTEMA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

SE SUMÓ A LA FELICITACiÓN Y EL AGRADECIMIENTO Y MENCIONÓ LA DISPONIBILIDAD 

DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL PARA COADYUVAR. -----------------------

DIJO CREER QUE, ENTRE EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y LOS 

PARTIDOS POlÍTICOS, CADA VEZ SE PUEDEN HACER PROCESOS ELECTORALES Y 

REGISTROS, MUCHO MEJORES. ------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO, C. DAFNE ROSARIO MEDINA MARTíNEZ SEÑALÓ QUE, AL IGUAL QUE 

TODAS LAS PERSONAS QUE LE HAN ANTECEDIDO EN EL USO DE LA VOZ, SE SUMÓ AL 

RECONOCIMIENTO A TODO EL PERSONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO, PERO, SOBRE TODO, A QUIEN IMPULSÓ LA IMPLEMENTACiÓN DE UN 

SISTEMA QUE AGILIZÓ EL REGISTRO DE LAS CANDIDATURAS, A LA CONSEJERA 

ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ, Así COMO A LOS INTEGRANTES DE LA COMISiÓN 

PERMANENTE DE ASOCIACIONES POlÍTICAS, Y FISCALIZACiÓN, EL CONSEJERO 

ELECTORAL BERNARDO VALLE MONROY Y EL CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO 

H U E S CA RO D R í G U E Z. ---------------------------------------------------------------------------------------------

MENCIONÓ SU AGRADECIMIENTO POR EL ACOMPAÑAMIENTO, EL APOYO, LA 

ATENCiÓN Y LA DISPOSICiÓN DEL MAESTRO JESÚS RENÉ QUIÑONES CEBALLOS, DE 

IVÁN ALFONSO MARTíNEZ ALMANZA, DE AMAIRANI SALAZAR HERNÁNDEZ. Y EN 

GENERAL, DE TODO EL PERSONAL DE LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES 

POLíTICAS Y FISCALIZACiÓN, QUIENES ORIENTARON EN TODO MOMENTO, E INCLUSO 

ACOMPAÑARON EN LOS ÚLTIMOS MOMENTOS DEL DíA DE LA TERMINACiÓN, PARA QUE 

SE I.LEGARA A CONCRETIZAR EL REGISTRO DE CANDIDATURAS EN TIE O Y FORMA. 
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REITER6 SU GRATITUD Y FELlCIT6 A LOS CONSEJEROS Y A LAS CONSEJERAS 

ELECTORALES, DIJO ESTAR CONVENCIDA DE QUE TODOS APORTARON IDEAS, 

INNOVACI6N, ESFUERZO, TRABAJO, PARA QUE EL SISTEMA FUNCIONARA Y EN 

GENERAL, A TODO EL PERSONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉ:)(ICO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL C. 

ANDRÉS SÁNCHEZ MIRANDA RECONOCI6 EL TRABAJO DE LA DIRECCI6N EJECUTIVA 

DE ASOCIACIONES POLiTICAS y FISCALlZACI6N, DE LAS CONSEJERíAS 

INVOLUCRADAS, E)(PRES6 QUE, TUVIERON UNA ATENCI6N PERSONALIZADA 

ESPECTACULAR, LE PARECI6 QUE, FUE UN GRAN EJERCICIO. -----------------------------------

MANIFEST6 QUE, ESPERABA QUE ESE MODELO SE PUDIERA REPLICAR EN EL RESTO 

DEL PAís, PUESTO QUE, LE PARECíA QUE EL USO DE PAPEL YA TENíA QUE IR 

D ESA PARE C I E N O O. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

MANIFEST6 QUE SE SUMABA ÚNICAMENTE AL RECONOCIMIENTO DEL TRABAJO, A 

BUSCAR QUE SE REPITA ESE ESQUEMA, QUE SE MEJORARÁ, PORQUE CREíA QUE 

TODAVíA HABíA, COMO SIEMPRE EN CUALQUIER PROCESO, ALGUNOS DETALLES QUE 

SE PODRíAN HABER MEJORADO, ESPECíFICAMENTE, POR EJEMPLO, AL FINAL EL TEMA 

DEL REPORTE DEL WORD, SE TUVIERON QUE RELLENAR ALGUNOS DETALLES DE 

MANERA MANUAL, PERO ERAN DETALLES MENORES QUE PARA NADA INFLUYERON EN 

EL RESULTADO DE SUS REGISTROS.-------------------------------------------------------------------------

SOLlCIT6 QUE SE CONSERVARA ESE SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDATURAS, QUE 

SE E)(PORTE, SE COMPARTA Y SE REPLIQUE EN OTROS LUGARES Y QUE SERVIRÁ 

COMO UN EJEMPLO PARA TODO EL PAís , FINALMENTE, DIO LA GRACIAS A TODOS POR 

TODO EL TRABAJ O. ------------------------------------------------------------------------------------------ ---------

- EN USO DE LA PALABRA LA CONSEJERA PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN 

E)(PRES6 UNA REFLE)(16N ACERCA DE QUE, INDUDABLEMENTE, LOS 6RGANOS 

ELECTORALES SIEMPRE TRAíAN DETRÁS DE ELLOS UN FANTASMA QUE NO HA SIDO Y 

NO FUE RESPONSABILIDAD NUNCA DE LAS INSTITUCIONES ELECTORALES Y ES: LOS 

SISTEMAS; LOS SISTEMAS INFORMÁTICOS QUE FUERON EN OTRAS ÉPOCAS 

ALTAMENTE CUESTIONADOS, ENTONCES, EL HECHO DE ECHAR A ANDAR UN SISTEMA 

INFORMÁTICO PARA PROCESAR INFORMACI6N, PARA CUMPLIR CON LAS 

RESPONSABILIDADES, SIEMPRE IMPLICA UN DILEMA DE LOGRAR SATISFACER A 

CABALlDAD ESE CUMPLIMIENTO DE LA FUNCI6N, DE PODER PROCESAR RÁPIDA Y 

ÁGILMENTE LOS DATOS, DE QUE SEA AMIGABLE PARA LOS USUARIOS, DE QUE SEA 

ÚTIL PARA LA AUTORIDAD EN CUANTO A OBTENER Y PROCESAR LA INFORMACI6N, 

S I E M P R E ES U N RETO. ----------------------------------------------------------------------------------------------

MANIFEST6 QUE, LA CELEBRACI6N ERA CONJUNTA, PORQUE A ELLA LE DABA UNA 

ENORME SATISFACCI6N ESCUCHAR A LAS Y LOS REPRESENTANT S DECIR, QUE EL 
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SISTEMA FUE ÚTIL, QUE EL SISTEMA LES APOYÓ, LES AYUDÓ, LES RESULTÓ ÁGIL, LES 

RESULTO AMIGABLE Y sí, DEFINITIVAMENTE UN ENORME RECONOCIMIENTO A 

QUIENES FUERON LOS ARTíFICES DEL SISTEMA DE REGISTRO DE CANDIDATURAS, 

TANTO A LAS ÁREAS TÉCNICAS DE INFORMÁTICA, COMO AL ÁREA RESPONSABLE DEL 

PROCESO, EN ESE CASO, LA DIRECCiÓN EJECUTIVA DE ASOCIACIONES POLlTICAS Y 

FISCALIZACiÓN Y, DESDE LUEGO, Y PRINCIPALMENTE A QUIENES COMANDARON ESE 

GRAN PROYECTO QUE SE EMPEZÓ A GENERAR EN EL PROCESO ANTERIOR Y QUE 

AHORA, GRACIAS A LA ENORME DISPONIBILIDAD DE TODAS Y TODOS QUIENES 

ESTABAN PRESENTES, DE TODO EL FUNCIONARIADO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 

LA CIUDAD DE MÉXICO, PERO ENCABEZADO SOBRE TODO POR LA CONSEJERA 

ELECTORAL SONIA PÉREZ PÉREZ COMO PRESIDENTA DE LA COMISiÓN DE 

ASOCIACIONES POLÍTICAS Y FISCALIZACiÓN, DEL CONSEJERO ELECTORAL 

BERNARDO VALLE MONROY, DEL CONSEJERO ELECTORAL MAURICIO HUESCA 

RODRIGUEZ, Y DE TODOS QUIENES ACOMPAÑARON, TENíAN UNA ENORME 

EXPECTATIVA,-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

AÑADIÓ QUE, NO PODíA NEGAR QUE SIEMPRE EXISTE UN CIERTO TEMOR DE QUE LAS 

COSAS NO FUNCIONEN, QUE ERA UN SENTIMIENTO AMBIVALENTE, LA ENORME 

CONFIANZA DE SABER QUE CUENTAN CON EL RESPALDO DEL PERSONAL ALTAMENTE 

CAPACITADO, DE UN ÁREA DE INFORMÁTICA MUY ROBUSTA, DE GENTE MUY 

PROFESIONAL, PERO QUE ADEMÁS DEL PROFESIONALISMO, TODO EL 

FUNCIONARIADO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SIEMPRE 

ENTREGA ALGO MÁS, ES UNA MíSTICA DE SERVICIO, ES UNA ENTREGA, ES UNA 

DEDICACiÓN, ES UN COMPROMISO POR CUMPLIR CON LAS RESPONSABILIDADES DE 

LA MEJOR MANERA Y SACAR ADELANTE UN PROCESO ELECTORAL DEL QUE TODAS Y 

TODOS SON RESPONSABLES, ------------------------------------------------------------------------------------

CELEBRÓ EL ÉXITO DE ESE EJERCICIO EN EL QUE TODAS Y TODOS EMPEÑARON UNA 

ESPERANZA DE PODER IR PROCESANDO LAS COSAS, Y ENTONCES CUANDO YA 

PIENSAN EN EL MODELO ANTERIOR, PARECERíA SER QUE ESTABAN HABLANDO DE LA 

EDAD DE PIEDRA CON TANTAS CAJAS, TANTOS DOCUMENTOS, TANTAS 

TRIBULACIONES QUE TRAíAN AL TRAER ESA DOCUMENTACiÓN, Y QUE AHORA CON 

ESAS FACILIDADES, DESDE LA COMODIDAD DE LAS OFICINAS, DESDE LA FACILIDAD DE 

PODER PROCESAR UNA ENORME CANTIDAD DE DOCUMENTOS, DIO ESE FELIZ 

RE S U L T A DO, -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

DECLARÓ QUE, SIEMPRE HAY UNA ENORME RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO DE 

LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES, DEL FUNCIONARIADO DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, Y QUE EL ENORME COMPROMISO 

SIEMPRE ES DECIR "ESTAMOS EN ESA LÓGICA", NO SOLO EN ESE CASO, SINO EN 

TODOS LOS PROCESOS QUE TIENEN A CARGO, Y QUE ESTABA SEGUR ,POR ESO, SIN 
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LUGAR A DUDA, DE QUE EL PROCESO QUE SE ESTÁ LLEVANDO DE LA MANO JUNTAS Y 

J U N TOS S E RÁ EX IT OS O. --------------------------------------------------------------------------------------------

FELICITÓ A TODAS Y TODOS POR HABER HECHO REALIDAD ESE PROYECTO QUE ERA 

MUY AMBICIOSO Y A LAS CABEZAS DE ESOS EQUIPOS, A LA CONSEJERA SONIA PÉREZ 

PÉREZ, A LOS CONSEJEROS INTEGRANTES DE LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES 

POLiTICAS Y FISCALIZACiÓN, A ESTEFANíA MENA IBARRA, A JESÚS RENÉ QUIÑONES 

CEBALLOS, A TODOS QUIENES CONTRIBUYERON Y POR SUPUESTO, A LOS USUARIOS 

QUE SE EMPEÑARON Y AGRADECiÓ TAMBIÉN SU CO'MPROMISO PARA CUMPLIR 

OPORTUNAMENTE CON ESA RESPONSABILIDAD QUE ES DE TODOS, CON UN ALTO 

GRADO DE EXIGENCIA Y MUCHAS PRESIONES, PERO QUE TERMINÓ DE MANERA MUY 

POSITIVA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA CONSULTÓ SI ALGUIEN MÁS DESEABA HACER USO DE 

LA PALABRA Y, AL NO HABER INTERVENCIONES, SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL 

CONSEJO TOMAR LA VOTACiÓN CORRESPONDIENTE. -----------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO TOMÓ LA VOTACiÓN NOMINAL A LAS CONSEJERAS Y 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES PRESENTES DE MANERA VIRTUAL, CAROLINA DEL 

ÁNGEL CRUZ, ERIKA ESTRADA RUIZ, MAURICIO HUESCA RODRIGUEZ, SONIA PÉREZ 

PÉREZ, CÉSAR ERNESTO RAMOS MEGA, BERNARDO VALLE MONROY Y LA CONSEJERA 

PRESIDENTA PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, RESPECTO DEL PROYECTO DE ACUERDO 

MENCIONADO, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS -------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SOLICITÓ AL SECRETARIO DEL CONSEJO DAR CUENTA 

CON EL SIGUIENTE PUNTO LISTADO EN EL ORDEN DEL DíA. -------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO INFORMÓ QUE HABlAN SIDO AGOTADOS LOS 

ASUNTOS LISTADOS EN EL ORDEN DEL DíA. -------------------------------------------------------------

- LA CONSEJERA PRESIDENTA SIENDO LAS QUINCE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS 

DEL DIECISÉIS DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICUATRO, DECLARÓ CONCLUIDA LA 

QUINTA SESiÓN URGENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA 

C I U DA D D E M ÉXI CO . ------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------o-CONSTE --------------------------------------------------------
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